

Meidet Propheten, die verurteilend sind **Avoid Prophets Who Are Condemnatory**

03.01.2021 Nachricht von Jesus an Clare

übersetzt von Lena Harder (Original ist als Video und PDF Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden).



Möge der Frieden und die Freude der Geburt unseres Herrn in euren Herzen erstrahlen, ihr Lieben. Ich hoffe, dass ihr daraus ein heiliges Weihnachtsfest gestaltet und nicht zum Einkaufen und vom Einkaufen herumrennt. Der Grund dafür ist natürlich, dass es sich hier um eine heilige Feier, um die Geburt des Herrn handelt, keine Entschuldigung um tiefer in den Materialismus einzudringen, aber auch unser Land befindet sich in einer Krise und es ist eine Zeit, in der viele Gebete benötigt werden. Versucht also nicht, euch mit den festlichen Vorbereitungen in Erschöpfung zu bringen, weil ihr dann nicht in der Lage seid, zu beten und unseren Präsidenten zu verteidigen.

Meine geliebte Familie, der Herr hat zu uns über „das Trinkwasser aus unserer eigenen Zisterne“ gesprochen. Ihr Lieben, es gibt viele Prediger und Propheten im Internet, die sehr harte Prophezeiungen aussprechen, sogar direkt aus der Heiligen Schrift, mit einem Ton der Verurteilung, der Endgültigkeit, dabei hinterlassen sie den Zuhörern keine Anleitung und keine Instruktionen, wie sie mit diesen Dingen umgehen und handeln sollen und sie schaffen keinen Raum zur Reue, denn die Zuhörer fühlen sich so verdammt.

Solche [Propheten] wie diese sprechen mit feurigen Tönen und verleiten andere dazu, diejenigen zu beurteilen und zu verurteilen, die entsprechend der Beschreibung der Prophezeiungen ähnlich sind. Der Herr Jesus hat auf unserem Kanal zu uns über genau diese Dinge gesprochen, aber nie mit einem feurigen Ton der Endgültigkeit und der Verurteilung. Das ist ganz im Stil der Feuer- und Schwefelpropheten des Alten Bundes und ihr seht nicht, wie eben jene Propheten um die Menschen weinten, denen sie prophezeien mussten.

Unter dem neuen Bund betont der Herr Seine Liebe zu Seinen eigenwilligen und eigensinnigen Kindern. Seine Liebe und Seine Barmherzigkeit. Der Herr besteht und beharrt darauf, dass wir für die eigenwilligen und eigensinnigen Kinder beten und für Seine Barmherzigkeit hinausrufen. Er bittet uns ALLE, unsere Leben zu reformieren und nicht mit dem Finger zu zeigen und über die Sünden gewisser verwerflichen Seelen zu schimpfen, die Seine Zerstörung verdient haben, während wir anscheinend Seine Zerstörung nicht verdient haben.

Was uns im wahren Geist der Prophetie fehlt, ist die echte, von Herzen kommende Sorge und Liebe für diejenigen, die gezüchtigt werden. Wir alle sind schon einmal vom Herrn gezüchtigt worden... dennoch werdet ihr euch daran erinnern und an die Tatsache denken, dass wenn der Herr über unsere Sünden spricht, dann streckt Er die Hand dabei aus und Er nähert Sich uns mit großer Liebe und Zuneigung [und sagt]:

„Komm, lass uns gemeinsam [darüber] nachdenken und schlussfolgern... obwohl eure Sünden scharlachrot sind, werde Ich sie weiß wie Schnee waschen.“

Diese Sanftmut fehlt bei vielen Propheten und sie schadet dem Leib [Christi] und vertreibt diejenigen, die den großartigen Arzt mehr als alle anderen brauchen. Erinnert ihr euch an die Szene aus der Serie „The Chosen“ [was auf deutsch „Die Auserwählten“ heißt], als sie bei Matthäus zu Abend aßen und die beiden Pharisäer auftauchten und angingen, diejenigen zu erniedrigen, mit denen der Herr aß? Nachdem ich dies gesagt hatte, fühlte ich, wie der Herr die Botschaft übernahm.

Jesus begann: *„Ich sagte ihnen in Matthäus 9,13: 'Geht hin und lernt, was dies bedeutet', in Hosea 6,6: 'Ich wünsche Mir Barmherzigkeit, nicht Opfer. Denn Ich bin nicht gekommen, die Gerechten zu rufen, sondern die Sünder' und Hosea 6,6: 'Ich wünsche Mir Barmherzigkeit, nicht Opfer' sowie in Lukas 5,31: 'Nicht die Gesunden brauchen einen Arzt, sondern die Kranken.'“*

„Wenn wir also die kranken und getäuschten Menschen, solche wie die liberale Presse, ermahnen müssen, dann ist es nicht des Vaters Herz, dass wir eine Decke der Verurteilung über sie werfen und weggehen und dabei fühlen, wie rechtschaffen wir sind. Wenn ihr andere anklagen wollt, dann schaut auf die Dinge aus euren eigenen Leben, die Ich verurteile. Fragt euch, wie würde Jesus damit umgehen? Und wenn ihr Mich kennt, dann nähert ihr euch ihnen mit großer Liebe und großem Mitgefühl.“

„Wenn Ich diese Dinge erklären muss, Geliebte, dann tue Ich es nicht so, dass sie das Gefühl haben, dass es keine andere Alternative gäbe, als zu leiden. Nein, Ich ermutige sie, Buße zu tun, zu Mir zu kommen und Vergebung zu empfangen. Ich vertraue Meine Worte nicht gerne denen an, die einen Hauch von Selbstgerechtigkeit in sich tragen und kein echtes Gefühl der Liebe für die Seelen haben, denen eine Ewigkeit in der Hölle bevorsteht. Ich will sie nicht vertreiben, sondern sie in Mein barmherziges Herz locken, wo ihnen Reue und Vergebung frei angeboten werden.“

Diese Methode, ihre Sünden und die gerechte Strafe, die sie verdienen, zusammenfassend darzustellen, ist nicht diejenige, wie Ich sie zu Mir ziehe. Nein, weil Ich sie zärtlich liebe und verstehe, woher sie kommen, Ich sehe all die harten Schläge, die sie beim Aufwachsen erhalten haben, all den Verrat, all den Schaden, den straforientierte Eltern angerichtet haben und wie das ihre zarten Seelen verdreht hat, während sie jung waren. Ich sehe, dass sie die Wahrheit nicht sehen können; sie können ihre Mitmenschen nicht lieben und tiefes Mitgefühl für sie empfinden. Aber der Vater zieht sie mit Stricken der Liebe. Es ist Meine Güte, die sie zur Umkehr leitet.“

Jesus fuhr fort: *„Ich bitte euch alle, neu zu prüfen, wem ihr eure Ohren schenkt, [also wem ihr zuhört]. Und Ich ermahne euch, nicht jede Seele [als Prophet oder Prophetin] auszusuchen, die behauptet, ein Prophet oder eine Prophetin zu sein sowie eine prophetische Salbung zu haben, sondern zuerst zu schauen, wie tief ihre Liebe und ihr Mitgefühl für die Not der Bösen ist, denn wenn ihr auf diejenigen, die kritisch und hart sind, hört, dann werdet auch ihr Kritik und Härte euch aneignen.“*

„Umkehr ist von größter Bedeutung und um [Seelen] zur Umkehr zu aufzuwecken, muss man nicht eine Hammermethode anwenden. Wenn ihr sehen könntet, was Ich in den Gehirnen und Körpern und in der Vergangenheit derer sehe, die mit gewalttätigen Eltern aufgewachsen sind, würden ihr niemals hart und fatalistisch sein, wenn es darum geht, eine Seele zur Bekehrung des Herzens zu bringen. Liebe wirkt

Wunder, liebt sie, wie ihr euch selbst liebt, denn es ist das Leben der Sünde, das verabscheuungswürdig ist, und der Sünder wird das Opfer seiner eigenen Sünden. Ich möchte sie in Meine Arme ziehen, wo Ich ihre Fehlentwicklungen heilen kann. Bitte helft Mir dabei und meidet jene Propheten, die ihre Botschaften harsch und verurteilend verkünden."

Homepage:

heartdwellers.org/home-.html

Originaldatei:

<https://nebula.wsimg.com/0d642b276361fde1d42f0841880c5d31?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1>

Originalvideo:

<https://vimeo.com/496754874>